
Der Mensch im Zentrum



Im Rahmen des Jahresanlasses der Schweizer Holzbaubranche in Solothurn wurden vier weitere Holzbaunternehmungen mit dem Qualitätslabel *Holzbau Plus* ausgezeichnet. Die Betriebe aus den Kantonen Basellandschaft, Bern, Nidwalden und Zürich haben erfolgreich den Qualifizierungsprozess des Gütesiegels durchlaufen und tragen nun das Label.

Architekten und Bauherren sollen zwischen mehreren sozial verantwortungsvollen und partnerschaftlich ausgerichteten Holzbaubetrieben in ihrer Region wählen können. Entsprechend braucht es klare Entscheidungskriterien, die bei der Vergabe von Aufträgen behilflich sind. *Holzbau Plus*, das Qualitätslabel der Holzbaubranche, schafft hier Klarheit und Transparenz. Es gewährleistet Auftraggebern, dass in einem Unternehmen nicht nur die Mindestlöhne eingehalten werden, sondern auch alle Komponenten einer modernen Unternehmenskultur gepflegt und gefördert werden.

Bis dato wurden insgesamt 36 Schweizer Holzbaubetriebe mit *Holzbau Plus* ausgezeichnet.